

von

Dr. Christian Eglseer



Schulmedizin vs. Alternativmedizin

Fam. B., 27 und 29: Wir glauben, dass wir mit Ihnen als Schulmediziner den Falschen fragen, aber was halten Sie von Alternativ-, Natur- und Komplementärmedizin?

Dr. Eglseer: Zuerst möchte ich einige Wissensfehler ausräumen: Die Schulmedizin ist eine Naturmedizin. Auch heute noch werden Medikamente aus der Natur getestet und gewonnen. Aber wie heute auch keiner mehr ein geschmiedetes und daher eher stumpfes Messer verwendet, werden die Medikamente heute in Großlabors kostengünstig (!) erzeugt.

Die Schulmedizin unterscheidet sich von den anderen Formen nur dadurch, dass sie eine Therapie nur dann als gesichert anerkennt, wenn diese statistisch signifikant nachgewiesen ist.

Dass im Einzelfall eine andere Therapie gleich gut oder besser sein kann, wird von den Schulmedizinern nicht angezweifelt, aber aus juristischen Gründen darf sie von uns nicht empfohlen werden.

So wurde früher die Akupunktur, da gesicherte Nachweise einer Wirkung nicht bekannt waren, von der (Ihrer) Krankenkasse nicht bezahlt.

Vergessen Sie dabei nicht, dass es Ihr Geld ist, das vor möglichen Scharlatanen in Sicherheit gebracht werden soll.

Und vergessen Sie nicht den Fall Julia, bei der ein selbst ernannter Heiler schon bald den Tod eines jungen Mädchens in Kauf genommen hätte.

Für nähere Informationen stehe ich Ihnen und auch Ihr Hausarzt gerne zur Verfügung.



Dr. Christian Eglseer

Facharzt für Innere Medizin

Amstetten, Wagmeisterstraße 46

Tel. 07472/67264

Hotline: Tel. 0664/3404505

www.dr-eglseer.at

Anzeige